

# 逗子小だより

2023年6月22日(木) No. 4

逗子市立逗子小学校

逗子市逗子4-2-45

046-873-2050

校長 すぎやま ひでと  
杵山 英廷

ホームページ URL <https://www.city-zushi.ed.jp/e-zushi/>

## 「時は来た！一笑懸命 全力！全進！Enjoy&Try」

### ～4年ぶりの全校開催 運動会 応援ありがとうございました～

6月4日(日)、一日順延となりましたが、晴天に恵まれ運動会を開催することができました。

保護者の皆さまのご協力の賜物と感謝申し上げます。4年ぶりの全校での開催となり、各学年、全員参加の学年種目と表現を行いました。自分の出番だけではなく、他学年を応援する姿を見ることができ、全校での運動会の素晴らしさを実感しました。

今年の運動会のスローガンに込められた「持っている力を出し切る！」「楽しむ！」「みんなで挑戦！」というめあてを達成していた子どもたちの晴れ晴れとした顔が印象的でした。総合優勝は、赤組＝1組と黄色組＝3組、「応援賞（自分が競技や演技をするときだけではなく、応援席にいるときにも仲間の背中を押すためにがんばっていた組に贈られる）」は青組＝2組、「やりきり賞（勝ち負け関係なく、最後まで粘り強く運動会を楽しみ、全ての力を出し切っていた組に贈られる）」は緑組＝4組、「協力賞（仲間と心をつにし、団結して戦っていた組に贈られる）」は、全色に贈られました。勝利を目指して力を出し切るとともに、お互いに頑張りたたえ合うことができ、豊かな学びにつながりました。



2年生「Let's enjoy! Good Luck!」→

一緒に表現する楽しさ＝JOYが感じられました！

←1年生「私は最強！！1年生！！」あふれる力を指先まで表現していました！



←3年生「ライブ 新時代」

新しい時代を自分らしく生きていくしなやかさを表現していました！



→4年生「友よ～時を超えて～」。風に旗がはためき想いが大空に広がっていくかのようでした。



←5年生「かがやこう！～力を合わせてどっこいしょ～」一人ひとりが輝き、全体からは力強さを感じました！どんなときも、「どっこいしょ！」と力を合わせれば乗り越えていける気持ちになりました。

→6年生「こころ」。優しさや強さ、希望や憧れ、などいろいろな心模様が表現されていました。6年生の先生の背中に記された「み・ん・な・最・高・！！」のとおり、こころにこみ上げるものがありました。



## 6月14日(水)実施 1年生の引き渡し訓練、ありがとうございました

6月14日(水)、1年生の引き渡し訓練を実施しました。緊急時には、学校のホームページ内「いざというときに 災害用掲示板」にアクセスしていただくという周知については、全学年にさせていただきました。

お忙しいところ、ご協力くださり、ありがとうございました。

リスク分散の観点から、学校のホームページの「いざというときに」を主軸に、緊急時の情報共有を図っていきたいと考えております。引き渡し訓練について、お気づきの点等ございましたら、教頭までお知らせください。

## 授業参観へのご出席 ありがとうございました

6月13日(火)、15日(木)、16日(金)、20日(火)、21日(水)、23日(金)の6日間開催の授業参観に、たくさんのご参加ありがとうございました。お気づきの点等ございましたら担任にお伝えくださると幸いです。今後とも、お子さんのために力を合わせていきたいと思っております。7月5日(水)からの個人面談も、どうぞよろしくお願いいたします。

## 6月も活動もりたくさん！皆さんに支えられています

→1年生、6月9日(金)交通安全教室。逗子警察署交通課の下田さん、逗子市交通安全協会の交通指導員の方々、スクールサポーター見滝さんが1年生に道路の安全な歩き方など教えてくださいました。



←1年生、6月13日(火)「みずやすなでたのしもう」。学年の先生、田中定幸先生、梅原幸子先生と一緒に逗子海岸へ行き、砂遊びや波打ち際での水遊びを楽しみました。

→3年生、6月12日(月)交通安全教室。逗子警察署交通課の下田さん、スクールサポーター見滝さんが3年生に、自転車に乗る際のヘルメット着用やライト点灯など気をつける点などをお話してくださいました。



←2年生、6月13日(火)。生活科「いそたんけん～海の生きものをさがそう～」当日(19日)のガイドをしてくださる新宿地区青少年育成推進の会 手島さん、横山さん、藪田さんが事前授業をしてくださいました。当日は、新宿地区青少年育成推進の会から木村さん上野さんも来てくださいました。お天気に恵まれ、どの子も磯の生きものをたくさん見つけることができました。

→4年生、6月8日(木)歯磨き指導。模型を使って、分かりやすく正しい歯の磨き方を教えていただきました。



←5年生、6月15日(木)総合的な学習の時間 出前授業「みんなでキレイな海を取り戻せ！～ブルーフラッグ認証 取得への挑戦」。湘南ビジョン研究所理事長の片山さんがお話をしてくださいました。その後、グループに分かれて「海ごみは、どうすれば、無くすことができると思いますか？」をテーマに手立てを考え、発表しました。

○6年生は、6月15日(木)に、国会議事堂、憲政記念館、東京国立近代美術館見学に行きました。社会科で学習してきたことを踏まえ、実際に国会を見ることで、より国政を身近に感じる事ができたようです。また、6月16日(金)には、小学校芸術鑑賞会として、他の4小学校とともになぎさホールでなぎさプラスゾリステンによる素晴らしい演奏を8曲聴き入ることができました。

**〈7月の主な行事予定〉**[※詳細については必ず各学年便りで確認してください。](#)